

2020年12月14日
空のみちしるべ 守屋 光海

当「空のみちしるべ」に関する、事実と異なる発信につきまして

平素は、スピリチュアル並びに靈的情報を発信しております「空のみちしるべ(以下、当サイト)」をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

当サイト、ならびに、その運営者である、私「慧光」名義で活動している「守屋 光海」は、様々なSNSを始めとするウェブ上で、「虚偽の事実を拡散し、当サイトの活動を妨害する行為」を2017年12月より受けて参りました。

2017年12月から、新宿警察署、東大和警察署、弁護士などに相談し対応を行って参りましたが、2020年12月にその対応の区切りがついたため、改めて皆様に報告させて頂いた次第でございます。

事の次第としましては、2017年12月ごろから Twitter、Instagram などの SNS において、

「空のみちしるべ(慧光、守屋 光海)は、数百万をセッション代金として請求してくる。また、勝手に客の住所を調べ、手紙を送りつけてくる」

などの内容を、当サイト関係者だけではなく、私の友人・知人にまで送りつけてくる、ということを繰り返し受けておりました。

また、当時使用していた取引サイト「ココナラ」にも虚偽のクレームをつけ取引停止に迫ったり、詐欺サイトが集まっているページに当サイトを掲載させたりと、多岐に渡って当サイト侮辱する、という被害を受けておりました。

今、拡散されているような「高額請求」「請求から逃げている」「個人情報調べて手紙を送ってくる」という話は全て事実無根であり、その証明のために新宿警察署へ資料提出なども行いました。妨害行為を行った人物の目星はついてはいるのですが、当時は「ネット上の書き込みを特定するのに1件60万ほどする」と言われ、泣く泣く特定を諦めた次第であり、「これ以上本格的な被害が発生したら、捜査や裁判を行うという状態」から、3年が経ち今に至ります。

この度、担当して頂いた弁護士との契約終了にあたり、経緯を当サイトの掲載させて頂いた次第です。なお、誠に恥ずかしい話ではありますが、資金不足により、ウェブ上にある事実無根の事柄に関しては削除依頼をすることができておらず、まだ掲載されているというのが実情です。

しかし、「靈感商法」や「犯罪行為」などの、人に迷惑をかける行為を私は行っていない、ということを改めてこちらにて、お伝えさせていただきます。

今まで当サイトを利用頂いたり、私に協力を仰いでくれたり方々、そして多くの面で支えてくれた多くの人にご迷惑をかけることとなってしまう、誠に申し訳ございません。一層、気持ちを引き締めて取り組んでいきたい所存ですので、何卒よろしくお願い申し上げます。